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【芋川 ゆうき
ツイッター ・facebook

い も か わ

36歳になりました。

日本共産党目黒区議団

区民の意見 と あなたの

問題をどう考えますか

今さらながら2018年新春アンケート結果の「自

由回答欄」を読んでみました。賛否両論ですが国

政から区政まで複雑な問題に対する意見が寄せら

れています。一部紹介させていただきます。

※全文はホームページで見られます。

日本共産党目黒区議団
アンケートの自由回答欄

経歴→群馬県藤岡市出身36歳。大手通信会社にて月100
中で医師と「暮らしの保健室」を起業。星見てい子都議と「なんでも相談」を継続中。妻と一歳娘。

一部意見

※子どもが少ないので仕方ないと思う

※中学校は小規模でも近所にあった方が良い

※初めてしりました

いずれにしても十分に討議してほしいという声

が多いです。近年は子どもの数も増えています。

こんにちは ! ８号

ゆうき】です!
住所：目黒区南3丁目在住 TEL：090-4206-2048

公開中！お問い合わせ✉＜imokawa007@gmail.com＞
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『共産党目黒区議団 区政資料』 検索

あなたの意見

えますか？

目黒区民の意見！

一部意見

※少子化対策におもきをおくべき（原文ママ）

※将来を考えるとこのような施設のニーズが高

まってくると思われる

※増設しても人手が足りません

100時間以上の残業を経験し退職。生命保険業を営む
子都議と「なんでも相談」を継続中。妻と一歳娘。

以上抜粋

日本共産党目黒区議団はきめ細かい教育を目指

しています。国連こども権利委員会は、日本の教

育は競争的だと指摘し、その一つが大きな学級・

学校規模とのこと。また教員は過重負担の仕事の

中で、健康被害が出てしまう。現在の学校数を維

持し少人数学級など教員体制を拡充し、教育環境

を整備することが最優先課題です。登校時間から

みた子どもの安全面。避難所としての機能。私立

との対立でなく公教育の役割。区の財政対策の一

環で、子どもを犠牲にはできません。



どなたでも参加できます

毎週 火曜日19時～
住所:原町
TEL:090
６月１２日

生活なんでも相談

できます！ぜひお話しましょう！

原町2-22-1 星見てい子事務所
090-4206-2048（芋川）当日参加可

６月１２日 無料法律相談 開催


